

Área 8 / San Diego-Imperial Área
Informe del Coordinador a la Asamblea del Comité de Área
31 de marzo de 2012

La Era Digital Aumenta Nuestra Habilidad para Extender la Mano de AA

Esperamos que algún día cada alcohólico que hace la jornada encontrara la Comunidad de Alcohólicos Anónimos al final de su trayecto. Hasta cierto punto esto es ya ciertoPequeños grupos de dos y tres y cinco de nosotros han surgido en otras comunidades. Algunos de nosotros que hacemos recorridos los visitamos tan frecuentemente como sea posible. (Pagina 162, Libro Grande)

.

El artículo de sobrecubierta de la versión de Grapevine imprimida en 2012 tiene el título “Enchufado”. El artículo hace nota de la disponibilidad por días completos, 24 horas al día, de juntas a través de la red. La comunidad de juntas en la red expande la habilidad de extender la mano de AA a cualquier persona que esté conectada a la red. Alrededor del mundo, estas juntas ofrecen posiciones de servicio tales como saludadores, [lectores], secretarios, etc. Muchos de nosotros estamos familiarizados con “Solitarios (Loners) en AA” quienes anteriormente se veían forzados a depender en comunicaciones por radio y servicio regular (irregular sería la palabra más apropiada aquí) postal. Debe hacerse notar que la red ha aumentado la calidad, la profundidad y frecuencia de comunicación entre los Solitarios alcohólicos. Pero esto no quiere decir que la red es útil para ellos nada más; la red incluye a todos los otros alcohólicos en recuperación!

A cada uno de nosotros la red nos da entrada a una junta de AA 24 horas al día literalmente. De esta manera también se aumenta nuestra habilidad para incluir aquellos que no tienen acceso a una junta regular en donde se puede tener contacto personal con otros.

Hay un grupo que se llama la Música de Sobriedad que tiene un servicio de correo electrónico que atiende a los sordos naturales, personas que han perdido el sentido del oído, y otra que tiene dificultad oír. Las personas ciegas o con defectos de la visión pueden acceder la red usando un formato de comunicación que satisface sus necesidades. Aun un agorafóbico** puede asistir a juntas regularmente... Las posibilidades no tienen límites. Les recomiendo que lean el artículo para obtener más información sobre este significativo medio de comunicación.

El leer este artículo me inspiró a relatar una muy reciente experiencia referente a nuestras comunicaciones digitales. La semana pasada me informaron que un miembro de mi grupo base se suicidó después de haber tomado por más de un año. Use la lista del grupo para difundir las malas noticias de una manera general. Una de las respuestas fue de una mujer que no había visto

***Nota: una persona con agorafobia es una persona que sufre de un desorden mental que le provoca ataques de pánico causados por ansiedad extrema cuando se encuentra en muchos lugares donde haya una concentración de gente, no solamente en espacios abiertos. ***

tampoco por largo tiempo. La mujer quería saber los detalles de su muerte. Me detuve al principio, pero luego me sentí obligado a revelar toda la información que tenía. Ella contestó diciendo que ella había estado embriagándose durante el todo año y que tiene dificultades para regresar a la juntas... Todavía le sigo escribiendo y ruego que ella pueda encontrara el sendero para regresar a nuestras juntas --- ya sea en una ubicación geographica o virtual,

Espero que Uds. reflejen sobre la potencia de una lista de correos electrónicos cuando Uds. visiten grupos que no tienen RSGs. Hagan preguntas en el grupo.

Secretario por una lista de correos electrónicos. Como MCD, yo guarde todas las direcciones de correos electrónicos que se me enviaban y les distribuía todos mis reportes a ellos. Use una línea BCC para que los recipientes no pudieran darse cuenta de la direcciones de los otros y recuerdo ahora que solamente hubo dos personas que quisieron excluirse. Al principio creí que esta era la única manera de mantener un grupo informado acerca de nuestra Área y de AA en general. El tema del artículo y la pérdida de mi grupo base me han hecho cambiar mi manera de pensar acerca de estas conexiones. Mi tarea es llevar el mensaje. A veces todo lo que se necesita es aprensar el botón SEND. Dios se ocupara del resto.

ACTUALIZACIONES

Comité Especial para la Cooperación con la Comunidad de Personas Mayores

Este comité ha empezado a tener juntas y se encuentra el proceso de hacer recomendaciones...

Comité Especial para Estudiar las Prácticas de Inventario del Área.

Una encuesta con 10 preguntas acerca de las prácticas, resultados y otras acciones que se están siguiendo fueron enviados a un poco mas de 60 de los Coordinadores y los otros a 93 AA áreas. Ya hemos recibido respuestas de 13 de las áreas. Un reporte sumario será preparado. Estoy contando con voluntarios para que participen en la continuación del proceso de planeación del inventario. .

Visitas del Coordinador

Les quiero informar que estoy siguiendo mi propia manera de visitar a los grupos. Además de mi asistencia usual al Comité de Política y Agenda, también asistí a la junta del Comité de TI, a la del Distrito 21 y a la de Oficina Central Sur Chula Vista. Gracias a todos Uds. por su bienvenida. Espero escuchar sus reportes en la JCA.

– Pídanles a sus RSGs que Anuncien Las Necesidades que Tenemos

- Intérpretes de ASL
- Intérpretes de Español

- Voluntarios para el Comité de Traducción – Inglés al Español

Nuestra área continúa la búsqueda de Intérpretes de Lengua de Señas Americana e Intérpretes de inglés español y viceversa para agregarlos a nuestra lista de personas con capacidades para desempeñar esa tarea.. También hay una necesidad continua de voluntarios para participar en la traducción del inglés al español de documentos escritos por miembros del comité del área y del delegado. Por favor comuniquen a la persona interesada que contacte al Coordinador del Área en chair@area8aa.org o en rgfierro2008@gmail.com

Junta del Comité del Área

El Comité de Área se reúne mensualmente en el tercer jueves de cada mes de 7AM a 10PM. La ubicación es 2650 Melbourne, San Diego, CA. Todos los miembros de AA son bienvenidos a asistir. Para incluir un asunto de discusión en el programa, póngase en contacto con chair@area8aa.org para comenzar el proceso. Si es necesario, su petición específica o propuesta será dirigida a uno o varios de los comités establecidos de nuestra área para asistirlo.

La junta del Comité del Área y todas las otras reuniones de servicios generales están abiertas a todos los miembros de AA.